



2023（令和5）年度

二 中 だ よ り



第12号

2023（令和5）年6月20日 発行責任者 加賀谷 登

総体南部ブロックB大会

6月17日（土）、6月18日（日）に総体南部ブロックB大会が各会場で行われました。子どもたちはこれまでの練習の成果をしっかりと発揮し、一杯頑張りました。試合を終えての気持ちは、それぞれで違うと思います。力を出し切った人、悔いを残してしまった人、楽しめた人等それぞれだと思います。しかし、勝っても負けても流した汗や涙に違いはありません。楽しい時も苦しい時もあったと思いますが、歯を食いしばって仲間と頑張ったこの経験は今後の生活に必ず生きてくると思います。みんなよく頑張りました。素晴らしかったです。保護者の皆様や地域の皆様、ご多用の中、また、暑い中応援をいただきありがとうございました。心からお礼申し上げます。

試合結果をお知らせします。

【卓球】

団体戦

阿南二中 1 対 3 阿南一中
阿南二中 3 対 0 羽ノ浦中
阿南二中 1 対 3 小松島中

個人戦

湯浅 亮太 県大会出場



【バスケットボール】

阿南二中 2 対 147 阿南中
阿南二中 28 対 41 新野中



【バレーボール】

阿南二中 0 対 2 羽ノ浦中
阿南二中 1 対 2 小松島南

【軟式野球】

1回戦 阿南二・福井・新野 9 対 4 羽ノ浦中
2回戦 阿南二・福井・新野 1 対 5 阿南中



【サッカー】

1回戦 阿南二・新野・富岡東 3 対 0 阿南一中
準決勝 阿南二・新野・富岡東 2 対 1 羽ノ浦中
決勝 阿南二・新野・富岡東 0 対 7 那賀川中 県大会出場

6月24日（土）は、ソフトテニス男女の団体戦があります。しっかり頑張ってきてください。

登下校の交通マナー向上を目指そう！

先日、地域の方から下校中の自転車の通り方について気をつけてほしいとご指摘がありました。それぞれ気をつけて乗っているとは思いますが、自分の

交通マナーがきちんとできているか、確認してみましょう。

4月から登下校中や部活の行き帰りで、自転車での事故が数件発生しています。事故は、自分が気をつけていても起こります。しかし、交通ルールとマナーを守ることは、事故に遭った場合被害を最小限に抑えたり、相手の安全につながったりします。今一度、交通ルールやマナーを確認して、みんなが安全に行き来できるようにしましょう。

修学旅行団からお礼

今年の修学旅行は、台風の影響により、1泊延びたり、計画の急な変更があったりで、教師も子どももなかなかできない経験をしました。2年生の保護者の皆様には、ご心配をおかけしました。先日、2年生のある保護者の方から、修学旅行に対する感謝の言葉がいただきました。修学旅行団一同、感激いたしました。お名前が書かれていなかったため、この紙面を借りてお礼をさせていただきます。ありがとうございました。